



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

24日(金)ご多用の中、多数のご来賓、保護者の皆様をお迎えし学習発表会を実施しました。各学年それぞれにこの日まで一生懸命練習を重ねてきました。それぞれの学年の講評を掲載いたします。

1年生：なんでもできる！！1年生

1年間で大きく成長しました。漢字や計算、鍵盤ハーモニカなどたくさんのことができるようになったことが発表からよくわかりました。「かっこいい2年生」になれるよう残りに日々も頑張っしてほしいと思います。



2年生：九九大きらいマンに立ち向かえ



九九の練習を本当によくがんばりました。全員合格素晴らしいです。「九九大きらいマン」が言っていたように、これからも算数頑張ってください。「こぎつね」の合唱奏もとてもかわいらしく、上手にできました。

3年生：3年生クイズとすごいぞ消防しょ

消防署の仕組みを楽しい劇で表現することができました。消防署のことがとてもよくわかりました。学習発表会クイズも一年間頑張ったことがよくわかりました。とても3年生らしく元気のよい発表でした。



4年生：生月と言えば、くじらでしょう！！

1930年代の鯨漁の様子が勇魚捕唄のことがとてもよくわかりました。茶色の小びんも息を合わせ、真剣に演奏している姿がかっこよかったです。4月からは高学年になります。これからも心を一つにがんばってください。



5年生：海を守るためにできること

御崎の海から漂着しているごみの写真はあまりにも多く衝撃的でした。本当に海洋ごみの問題の深刻さがわかりました。さばが¥2000、寿司が¥5000の未来なんて嫌ですよね。5年生のみなさんは「わたしたちにできること」を考えているところが大変すばらしかったです。4月からは最高学年になります。「わたしたちにできること」をどんどんやってください。



6年生：戦争を知らない私たち～生月から平和を発信しよう～

生月にある戦争の史跡、200～300名の方の尊い命がなくなったこと、修学旅行に行った長崎市でもしっかりメモをとりながら平和について考えてきたことがとてもよくわかりました。心を一つにした最高学年としてすばらしい発表でした。

全校合唱「365日の紙飛行機」

全校児童の心を一つにした歌声でした。とても感動しました。



残り36日（6年生は33日）です。「まとめの3学期」「じゅんぴの0学期」しっかり目標をもってどんどん「シンカ」してほしいと思います。

おめでとう！がんばりました！

第3回三恵杯 ALL NAGASAKI 少年剣道選手権大会 小学4年生の部 優勝 ○○ ○○ さん

